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7 月 15 日(金)の予定 

外来者講演 

7 月 22 日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/髙波雄一郎  

副委員長/中田金一 

委員/百瀬(正) 飯嶌 福田 籾山 

 

２０２２－２０２３年度会報 

会長／小林正樹 幹事／小笠原信隆 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日12:30～ 

 

本年度初例会      ホテル・ブエナビスタ 

司 会         眞峯会場監督副委員長 

バッジの引継ぎ 

 小林正樹 2022-23会長・福田直前会長 

 小笠原 2022-23年度幹事・舘島直前幹事 

 

 

 

 

 

 

点鐘 12:30           小林正樹会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

会長より 

ポールハリスフェローピン贈呈 

 

福田雅春君 

 

 

 

今月の祝・表彰 

☆夫人誕生：小林正樹君、髙波雄一郎君 

☆結婚記念祝：眞峯透君 

☆皆出席：百瀬敏男君（38年）浅川雅史君（36年） 

草間錦也君（17年）深澤久子君（10年）小林正樹 

君（8 年）永田利行君（7 年）小林あや君（3 年） 

髙波雄一郎君（2年） 

乾杯       福田会長 

祝電披露 

姉妹提携クラブ  

岡崎東ＲＣ 稲垣寿会長、 

足立汎和姉妹クラブ交流委員長

より 

幹事報告             小笠原幹事 

１．本年度のＲＩ・地区・中信第一グループの組織、

行事については、本日お配りいたしましたクラブ計

画書に載っておりますのでご覧ください。  

【予定に組み入れていただきたい主な行事】 

★ガバナー公式訪問１０月１４日 全員出席 

★ガバナー補佐事前訪問９月３０日 この日は、ガバ

ナー補佐出席のクラブ協議会があります。各委員長

の皆様は、必ず出席をお願いします。 

★地区大会は１１月５、６日 ホストは、更埴ＲＣで

す。会員の出席は６日（日）、開催場所は信州の幸あ

んずホールです。（コロナウイルス感染状況により、

変更の場合は決まり次第連絡いたします。）１００

㌫登録です。出席にご協力下さい。 

★中信第一グループＩＭ 及 会員セミナーは、１１月

２６日（土）に開催致します。ホストは当松本東Ｒ

Ｃ、会場はホテルブエナビスタを予定しています。

１００㌫登録です。皆様のご協力をお願いします。  

 ★その他、配布いたしましたクラブ計画書のプログ

ラム、委員会表等、必ずご覧下さい。特に法定休日、

クラブ定款休会日には例会がありませんのでご注

意願います。その他のプログラムの変更は、その都

度幹事報告にてお知らせいたします。                   

２．松本東ＲＣの現状 

  ７月１日の期首は、名誉会員１名、正会員３２名で

す。会員増強を宜しくお願いします。 

３．親子クラブ訪問 

  松本ＲＣへ表敬訪問      ７月２１日（木） 

 松本ＲＣから来訪      ７月８日（金）  

松本城ＲＣへ表敬訪問    ７月２６日（火） 

  松本城ＲＣから来訪     ７月１５日（金） 

４.  次週８日の例会は、雑誌評論と会員卓話です。会

場は、３Ｆグランデです。終了後引き続き同会場に

て第１回クラブ協議会を開

催いたします。全員出席です。

欠席予定の委員長は、必ず代

理の方をたてて下さい。 

５．２０２１―２２年度の会

計監査は百瀬敏男会員にお

願いすることに６月の理事  

会で承認されています。 
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６．本日、計画書と新年度の会報用ファイル、ガバナ

ー月信ファイルをお配りしました。毎月第一例会に

配布のロータリーの友とガバナー月信は、来週お配

りいたします。 

７．新会員候補者推薦の発表をいたします。   

氏 名   吉池裕一（よしいけひろかず）氏   

勤務先・役職 幸（みゆき）建設代表取締役    

職業分類 総合建設業    推薦者  太田会員   

  本日の理事会にて承認済みです。異議のある方は７

日以内に文書にて理事会宛にご提出下さい。 

出席委員会報告          村山委員長 

本 日 7月 1日 欠席 11名  出席率約 65.63％ 

ニコニコＢＯＸ報告           飯嶌委員長 

・ 1 年間どうぞよろしくお願いします。小林正樹会長  

・一年間よろしく願いします。小笠原幹事  

・小林、小笠原さん一年間がんばれ！私もガバ

補として頑張ります。中田君  

・いつもご指導ありがとうございます。髙波君  

・小林会長、小笠原幹事一年間よろしくお願い

します。眞峯君  

・小林、小笠原年度のスタート。一年間よろしく

お願いします。永田君  

・小林会長、小笠原幹事期待しています！舘島君  

・小林会長、小笠原幹事一年間頑張って下さい！ 

村山君 

・小林、小笠原年度を期待します。佐々木君 

・小林、小笠原年度一年間頑張って下さい。飯嶌君 

・小林年度おめでとうございます。福田君 

〔結婚記念〕眞峯君  

〔夫人誕生〕小林正樹君、髙波君   

〔皆出席〕浅川君、草間君、小林正樹君、永田

君、髙波君   

〔何となく〕太田君、手島君  〔早退〕古畑君  

〔写真掲載〕小笠原君、田村君、籾山君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                 小笠原プログラム委員長 

【新役員挨拶】小林正樹会長   

第 40 代の会長を務めます

小林正樹です。私は平成 26

年 7 月の入会ですので、ロー

タリー歴は満 8 年、当クラブ

ではこれまでで最もロータリ

ー歴の短い会長になると思います。 

コロナ禍の影響は 3 年以上に及び、日常生活や経

済活動はもとより、ロータリーの奉仕活動や親睦に

も大きな支障をきたしてきました。私たちの足元に

は数多くの問題・課題が山積し、ついうつむきたく

なるのは私だけでしょうか。しかし苦しい時ほどリ

ーダーは笑顔で、旗を振らねばなりません。これま

で日本は戦後の経済発展をしてきましたが、先人た

ちはいつの時代も、あるいはいまのパンデミックや

それ以上の問題をかかえ、それを克服して前進して

きたのだと思います。ポールハリスが寂しかったか

らロータリークラブを始めたのは 1905 年、日本初

の東京ロータリークラブの創立が 1920 年、ロータ

リーも 100 年以上の歴史があるなかで、社会情勢

は刻々と変わりますが、人間の日々の営みに根本的

に変わるところはないはずです。 

本年度、松本東ロータリークラブのテーマは「ク

ラブの未来を描こう イマジン松本東ロータリー」

です。ただしクラブの未来を描くのは、イマジネー

ションの「想像」イコール「空想」であってはいけ

ません。クリエイト【create】の「創造」をしま

す。つまり「作り出す」わけですので、絵を描いて

いき最終的には「作品」という完成物が出来上がる

必要があります。この 2022－2023 年度が終わると

きまでに、私は「会員 40 名の松本東ロータリーク

ラブ」を目指しています。 

重点になる基幹事業は、昨年、満を持して開催

し、小笠原幹事の尽力で成功したといえる「小学生

による英語スピーチフェスティバル」、そして「浅

間温泉ホタルの里づくり環境整備事業」です。また

長く当クラブの看板事業として評価の高い「留学生

にによる日本語スピーチコンテスト」は今後の再開

に向けて、留学生・大学・専門学校とのコミュニケ

ーション、連携を途切れさせないよう続けていきた

いと思います。また、これら事業の告知、松本東ロ

ータリークラブがどんな団体なのかを広く市民に発

信するためのホームページを早急に整備、運用を進

めてまいります。 

8 年前、初めてこの ROTARY の例会に参加した

ときに、この会は地域の名士が時間通りに集まり、

1 時間ぴったりに終わるスマートな社交場と感じま

した。それから少しの時を経て、これまでは観光バ

スに乗せていただくお客さんのような参加の仕方だ

ったかもしれませんが、本年度は運転手としてハン

ドルを預かり、このバスをどこに走らせるのか、何

が目標で目的地はどこなのかをしっかりと念頭に置

き、トラブルを回避しながら無事目的地につけます

よう頑張ります。皆さんが、今日も例会に参加して

よかったと思い、会場を後にすることができますよ

う心掛けますのでご指導ご協力をお願いします。 
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福田直前会長 昨年度は皆様の

ご協力で無事会長を務めること

が出来ました。ありがとうござい

ました。ロータリーは社会に光を

当てていく存在だと思います。小

林年度の発展を祈念いたします。 

永田奉仕プロジェクト委員長  

ロータリーの目的の一つに、意

義ある事業の基礎として奉仕の

理念を奨励し、これを育むとあ

ります。ロータリアンとしての

誇りをもって、この一年、会長・幹事を支え、会員一

人一人が、幸せを感じられる一年にしていきたいと

思っています。本年度のテーマ「クラブの未来を描

こう イマジン松本東ロータリー」です。描かれた

ものは実践してこそ価値があるものになっていくと

思います。何事も実践する一年にしていきましょう。 

飯嶌会員増強委員長 基本方針と

して、会員増強に取り組む、会員増

強維持活動に取り組む（退会防止活

動を含む）、女性会員の増強、４０

歳以下の会員の増強を行います。 

クラブの会員の減少や会員の高齢化は危機的状況に

あると思います。今後も持続的にクラブを運営する

上で、会員の増強は重要です。本年こそは、正会員

４０人を目指して頑張りたいと思います。 

小笠原幹事 当クラブの初代幹事

の永澤茂さんはお檀家さんであり、

私自身も 20代の頃から指導を受け

ました。今日はお墓参りを済ませて

まいりました。今日から幹事として

頑張っていきたいと思います。 

籾山副幹事 本年度は副幹事とプ

ログラム委員長を仰せつかりまし

た。実は既に 7 月のプログラムの

計画であたふたしていました。来

週の卓話は手島会員に快く引き受

けていただき、再来週の分は外部の方にお願いし、

7 月の分は何とかなった感じがしますが、あと残り

11 カ月分もあります。月間のテーマを考慮しなが

ら出来るだけ良い内容のプログラムにしていくよう

努力して参ります。RI テーマは「イマジン・ロー

タリー」会員一人一人が輝き、ベストを尽くせるよ

う卓話・講話等の依頼をさせて頂きます。お声がけ

させていただいた折には快く引き受けて頂きますよ

うお願い申し上げます。 

舘島会計 来月には会計監査もあ

り、勉強をしながら会計を務めさせ

て頂きます。回の運営がスムーズに

運びますよう努力いたします。よろ

しくお願い致します。 

越場会場監督委員長（真峯副委員長代読）基本方針

としまして本年度テーマ RI 会長が掲げる「イマジ

ンロータリー」小林正樹会長の基本方針「クラブの

未来を描こう イマジン松本東ロータリー」実践の

為に、今まで歩んで来た我がクラブの歴史を再確認

し、魅力のある新たな未来を描ける例会を目指しま

す。活動計画としまして通常・夜間・移動例会等内

容の確認・スムーズな議事進行・親しめる食事等基

本的な活動に把握をし、中身の濃い充実した例会を

行う。最後にクラブ計画書には記載しませんが福田

年度最後の例会でもお願いしたように、例会中のお

願いとして、発言に関してはロータリアンとして相

手の気持ちを考慮し品位のあるもの、例会中の私語

や携帯の音源停止などをお願い致します。 

小林あやクラブ管理運営委員長（幹事代読）当クラ

ブは、創立 39 年目を迎えました。時代の変化に伴

い、変革していくものと、変わらず残り続けるもの

とをバランスよく組み合わせながら、会員の皆様に

とって価値ある組織として当クラブが存在し続ける

ために、運営面での選択肢の可能性について、会長

はじめ、関係者の皆様と共に検討していきたいと考

えています。具体的には、例会等へのオンライン出

席の可能性と、多様なご寄付のあり方に絞り研究を

していく予定です。よろしくお願いします。 

眞峯クラブ広報雑誌委員長 メデ

ィアへの露出などを意識した広報

活動に努めたいと思っています。

クラブのフェイスブックは私が管

理していますが、ホームページ作

成等も手伝っていきたいと思います。 

R 財団委員長 引き続き財団委員

長を務めさせていただきます。昨

年度同様の寄付を集めたいと思っ

ています。円安の影響で負担が増

えますが、本年度も多くの会員の

皆様のご協力をお願い致します。また昨年同様英語

スピーチフェスの補助金がやくドル承認されました。

2600 地区では最高の額になります。 

【点鐘 13：30】           小林会長 


